

Maria Jesús Martín Martínez

Consejera

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales
Postgrado del Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI) del Banco de España

Ha desarrollado su carrera profesional de 32 años en el sector público, principalmente orientada a tres áreas: regulación energética, derecho de la competencia en mercados de energía y política energética.

Ha sido directora de Energía de la CNMC y directora general de Política Energética y Minas en el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico

Cuenta, asimismo, con una experiencia laboral de 24 años en la Autoridad reguladora energética española (Comisión del Sistema Eléctrico Nacional-Comisión Nacional de la Energía-Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia). En los citados organismos ha desempeñado, entre otros, los siguientes puestos directivos: directora de Energía en la CNMC, directora de Regulación y Competencia en la CNE, directora de Mercados Derivados de Energía en la CNE y subdirectora de Precios Regulados de Energía (peajes y tarifas de electricidad y gas natural) en la CNE.

Adicionalmente, ha ejercido la representación de los mencionados organismos en diferentes comités y foros europeos. También ha participado como ponente en conferencias y es autora de diversas publicaciones sobre Energía, Regulación y Competencia.

Así mismo ha desarrollado su actividad profesional en el Banco de España y Ministerio de Obras Públicas